
Savigny, le 28 novembre 2017. 
 
 
 
 

COMPTE RENDU 
 
Réunion de BUREAU 
 
Le mardi 28 novembre 2017 à 20 heures à Bengy les membres du bureau se sont réunis.   
 
Présents : 
Mme CHEVESSON Fabienne, M. CHEVESSON Pascal, M. JOYEUX Alain, Mme VOTAT Marie-
Christine, M. BERGER Michel, M. RAYNAUD Alain 
 
Invités : M. CIVADE Ervan et M. JOULIN François 
 
Excusés :  

= := := ::= := := := := 
Rappel de l’ordre du jour : 
 
1 - Bilan concours salle 
2 - Label du club 
3 – Organisation de dates : 

- Déménagement matériel aux services techniques 
- Montage de la ciblerie mousse 
- Galette des rois 
- Repas de fin d’année 

4 - questions diverses 
:- :- :- :- :- :- :- :- :- : 

 
1 - Bilan concours salle 
Il y a eu 139 archers sur le week-end (97 au concours général) 
Le bilan financier est fait par Michel BERGER (voir ci-joint)  
2 – Label du club 
Nous regardons tous ensembles le dossier à remplir pour demander le label du club. Nous pouvons 
prétendre cette année, au label d’argent. Le dossier est envoyé. 
3 – Organisation de dates : 

- Déménagement matériel aux services techniques : 
Nous ferons le déménagement du matériel aux services techniques de la Mairie d’Avord le 
samedi 9 décembre 2017. Rendez-vous à 9h chez M. BOUGRAT. 

- Montage de la ciblerie mousse : 
Nous monterons les cibles mousses le samedi 9 décembre après-midi si la salle est libre. Nous 
pourrons effectuer un « Pré démontage » des vieilles cibles le mercredi 6 décembre 2017 au 
cours de l’entraînement à 19h30. 

- Galette des rois : 
Le mercredi 10 janvier 2018 à 19h30 pour tout le monde (licenciés et parents) 
 



- Repas de fin d’année : 
Il pourrait être fait à la crêperie de Nérondes chez JOUANIN un vendredi soir. Pascal va voir 
les possibilités lorsqu’il aura son planning professionnel. Un message sera envoyé à chacun 
afin de réserver les places. 

4 -  questions et points divers : 
- Une commande de 5 tee-shirts de taille 16 ans a été faite suite à une demande des parents de 

jeunes licenciés. 
- Pas de nouvelles du Maire d’Avord concernant le terrain pour notre 3D. 
- Nous ne savons toujours pas si le tir au féminin du 21 avril se fera à Avord car la commission 

ne nous a pas contactés. 
 

   Le Président,        Le secrétaire de séance, 
Pascal CHEVESSON        Mme CHEVESSON Fabienne 

 


